



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i><b>martes 23 de marzo de 2007</b></i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>C14.</b> Canal Catorce

## POLÍTICA

El Senador por Querétaro, **Guillermo Tamborrel Suárez** señaló que el adeudo del ISSSTE por concepto de jubilaciones y pensiones asciende a los 47 mil mdp, por lo que las reformas que aprobaron los diputados federales, deben aprobarse también en el Senado. (AI)

Vía telefónica. El diputado federal **Francisco Domínguez Servién** comenta que la ley del ISSSTE es trascendental para el país, por el costo que implica y la imposibilidad de manejarla como estaba la ley. Señala que a ojos de todo mundo, esta ley, a pesar de la posición de PRD, PT y Convergencia, fue hecha integralmente, a fondo, de forma consensuada, que no es privatización, que obliga al estado a hacer una mayor inversión en los servicios de salud; es una ley que dará créditos para vivienda, servicios culturales, estancias infantiles. No se hizo trampa ni fue al vapor, se trabajó con los partidos y con los trabajadores. (PIQ)

A 13 años de la muerte de **Luis Donald Colosio**, el comité directivo estatal del PRI rindió una guardia de honor. En su mensaje el priísta **Braulio Guerra** exige el esclarecimiento de su asesinato. (PC)

El Comité Directivo Estatal del PRI realizó una guardia de honor ante el busto a **Luis Donald Colosio**, quien fuera asesinado hace 13 años en un día como hoy. (PIQ)

Lamenta el diputado **Jaime Escobedo**, que dirigentes priístas hayan olvidado los ideales de **Luis Donald Colosio**. (PIQ)

Integrantes de nueva izquierda, incluido uno de sus dirigentes **Jesús Zambrano y Lorena Villavicencio**, se reunieron hoy en el centro de Querétaro, con **Martín Mendoza Villa, Consolación González Loyola Pérez** e integrantes del Comité Directivo Estatal. El objetivo, dijeron, es fortalecer esta corriente y su presencia en Querétaro. (PIQ)

## LEGISLATURA

Desde hace 2 semanas los diputados del PAN contrataron a una empresa de León para realizar un estudio de eficiencia y calidad, para la que destinarán un primer pago de 30 mil pesos, esto lo ha dado a conocer el titular de la comisión de vigilancia, **Raúl Reyes**. (PC)

Da a conocer el Presidente de la comisión de vigilancia de la legislatura, **Raúl Reyes**, que desde hace dos semanas trabaja en la capacitación del personal de dicho poder, una empresa de León Guanajuato que fue contratada con la finalidad de certificar las diferentes áreas del congreso local. (PIQ)

El coordinador de la fracción del PRI en la Cámara de diputados, **Jaime Escobedo**, lamentó que los diputados del PAN perciban a la Legislatura como una empresa privada, les sugirió que en todo caso inicien evaluando su propio desempeño. (PC)

Critica el coordinador de la bancada priísta, **Jaime Escobedo Rodríguez**, el actuar de la fracción panista, de quienes señaló, consideran a la Legislatura como una empresa, que administra a su conveniencia. De igual forma, negó tener conocimiento del despacho de León que fue contratado para realizar la certificación del poder legislativo. (PIQ)

El presidente de la comisión de seguridad pública, **Alonso Valdovinos**, sostuvo una reunión con autoridades de PEMEX y directores de protección civil estatal y municipal, a fin de coordinar esfuerzos para la conformación del atlas de riesgo del estado, así como de tomar medidas preventivas para que no se invadan los derechos de las vías de los ductos. (PC)

El Presidente de la comisión de hacienda de la legislatura, **Ricardo Martínez Rojas**, afirmó que será hasta mayo cuando se conozca si hubo transferencias presupuestales para el equipo de Gallos blancos, ya que apenas se iniciará con la fiscalización de las finanzas del segundo semestre del 2006. Todo esto, ante el hecho de que no se sabe bien a bien quién es el dueño del equipo de futbol. (AI)

Comentario de **Andrés Estévez**. Ya hay acuerdo y serán los consejeros de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, los abogados **Miguel Servín del Bosque, Juan Pablo Jiménez y Rodolfo Vega**. Los suplentes: **Enrique Rivera, Miguel Macedo** y otro. (PIQ)

## SOCIEDAD

Esta mañana el Obispo de Querétaro, **Mario de Gasperín** se reunió con el Alcalde de Querétaro, **Manuel González Valle**. Al término manifestó que la violencia se ha recrudecido en México. Esto, ante los operativos que lleva a cabo la federación en contra del crimen organizado, aunque confía en que estas acciones que ha hecho el presidente **Felipe Calderón Hinojosa** den como resultado Justicia y orden. (AI)

## MUNICIPIOS

Con el propósito de ampliar los servicios de salud para las personas de escasos recursos en la capital, el municipio de Querétaro, a través del Alcalde **Manuel González Valle** firmó un convenio de colaboración con el fideicomiso municipal del ramo y el Hospital del Sagrado Corazón de Jesús. (PIQ)

Cabeza. El alcalde de Querétaro **Manuel González Valle** firmó un convenio de colaboración entre el municipio, el fideicomiso municipal de salud y el Hospital del Sagrado Corazón de Jesús, destinado a apoyar programas de salud en beneficio de las personas con menos recursos. (PC)

Cabeza. **Manuel González Valle** afirmó que las movilizaciones de la delincuencia organizada en el país, implican una mayor coordinación entre las corporaciones, trabajo que están realizando las autoridades en Querétaro, para blindar al estado y por ende al municipio. (AI)

Cabeza. El municipio de Querétaro reforzará las acciones de seguridad con apoyo de las instituciones estatales y federales, para combatir el narco menudeo en la región, afirma el presidente municipal **Manuel González Valle**. Destaca la determinación del gobierno de México por atacar al crimen organizado. (PC)

Durante el mes de marzo en el municipio de Querétaro se han recaudado 13 mdp por concepto de impuesto predial, con lo que suman ya en total, 213 mdp, señaló **Gustavo Leal Maya**, director de ingresos. (PIQ)

El municipio de Querétaro invertirá 14 mdp de un total de 42 que se ejecutarán en las obras del cableado subterráneo en el centro histórico, señaló el secretario de obras públicas, **Luis Vázquez Zepeda**. (PIQ)

Anuncia el secretario de servicios públicos municipales, **Alejandro González Valle**, una campaña de esterilización canina que comenzará en la delegación de Santa Rosa Jáuregui, después de la semana santa, luego que este viernes inició la semana nacional de la vacunación antirrábica. (PIQ)

Del 25 al 31 de marzo se realizará la semana nacional de vacunación antirrábica, que busca repartir en Querétaro 82 mil dosis, por medio de 150 puestos fijos y semi fijos de vacunación, informó **Gildardo Rivera**, coordinador del sistema municipal de salud. (PC)

Este lunes 26 de marzo, inician los trabajos de reubicación del tianguis de El Marqués, con el que se beneficiará a 400 comerciantes y más de 2 mil habitantes de la zona. (PIQ)

## LABORAL

En una reunión conciliatoria que duró 5 minutos y que resultó irrelevante en el proceso, representantes sindicales y un funcionario municipal no aportaron nada nuevo para levantar el movimiento de huelga en Pedro Escobedo. La próxima reunión conciliatoria será el martes a las 10 de la mañana, informó el presidente del Tribunal de Conciliación y Arbitraje, **Jesús Lomeli Rojas**. (PC)

Hay disposición de negociar con el sindicato para terminar con la huelga en Pedro Escobedo, pese a que el PRI está involucrado en las movilizaciones que se han efectuado, denunció el Edil **Edgardo Piña Mancilla**, quien aseveró que el conflicto puede solucionarse en los próximos días. (PIQ)

Vía telefónica. **Edgardo Piña**, Presidente municipal de Pedro Escobedo, comentó que el costo más importante de la huelga es que sean ya los 18 días, donde desafortunadamente la presidencia no ha funcionado en todo lo que debe de ser y lo que más lamentan es la obra pública que está parada por esta situación. No tiene fundamentos para decir que el ex alcalde tenga algo que ver con esto. Asegura que sí hay negociaciones, de 3 días para acá están sentados negociando y está muy avanzado, eso le satisface porque cree que en 3 ó 4 días esto se va a definir. Considera que son excesos lo que están pidiendo los trabajadores, y los números dejan frío a cualquiera, las peticiones son fantasmagóricas, pero hay que ser congruentes y lógicos; afortunadamente en la mesa de negociación ya no están la mayoría de esos puntos, lo que los tiene atorados es lo de unos terrenos, la propuesta es que el municipio se compromete a ofertarle un terreno a cada uno de ellos, donde le queda claro que es el respaldo y apoyo que tiene para la clase trabajadora, lo que no le quedaba lógico y congruente es que la representación sindical se quería pasar de listo. Asegura que los municipios son libres e independientes y asumen sus responsabilidades y así la asume él. Reitera que van muy avanzados, ellos están ofertando mucho, concientes de que es su responsabilidad y es muy probable que en 3 ó 4 días ya se termine esto. (PC)

Luego de su audiencia conciliatoria de hoy con la autoridad municipal de Pedro Escobedo, el sindicato informó que no hubo acuerdo y será hasta el próximo martes 27 cuando se vuelvan a sentar para negociar y tratar de terminar con la huelga. (PIQ)

Hay confianza en el sindicato de trabajadores de Tequisquiapan en que se pueda evitar la huelga que se tiene prevista para el martes 27, señaló el dirigente sindical **Rubén Díaz**, quien reconoció que las autoridades del Ayuntamiento tienen la disposición de dialogar. Hoy por la tarde se reúnen nuevamente en el Tribunal de Conciliación y Arbitraje. (PIQ)

Continúa la incertidumbre entre los trabajadores de la empresa Lanás Merino, ante la posible cancelación de las 164 fuentes de empleo que genera, señaló **José Luis Rojas Hernández**, Secretario general del sindicato paz y trabajo, quien agregó que hay la sospecha de que los dueños buscan cansar a los trabajadores para que renuncien y no sean liquidados. (PIQ)